

Servicio de Salud realizó campaña en el marco del día de la donación de órganos

El pasado día viernes se conmemoró el día de la donación de órganos, y es por ello, que desde el Servicio de Salud Aconcagua (SSA) realizaron una campaña educativa para educar y fomentar la donación de órganos y tejidos. Todo esto, con el único fin de donar vida.

Valeria Cádiz, referente de donación de órganos y tejidos del Servicio de Salud, señaló que «conmemoramos el día del donante, estamos recordando a **Pamela Toledo Ortiz**, una niña de 12 años, que en el año 1995, expresó a sus padres el deseo de donar sus ór-

• A nivel nacional, alrededor de 2.300 personas esperan la donación de un órgano.-

ganos en caso de que le pasara algo, lo cual ocurrió un par de semanas después, y su familia, respetando su deseo en medio del dolor, respetó su decisión».

En este contexto, es que se desarrolló esta campaña con un stand informativo para aclarar varios mitos que existen en cuanto a la donación de órganos, «es por ello que hemos preparado una serie de actividades para difundir a la comunidad la importancia de donar órganos,

cómo podemos, a través, de este acto tan altruista, salvar la vida al menos de 7 personas, y también mejorar la calidad de vida de otras cientos de personas que tienen alguna enfermedad y que requieren urgentemente recibir un órgano», indicó.

Es por esto que hace años se realizaron cambios a la ley, y hoy todos somos donantes de órganos, «inicialmente mencionar que la persona que tiene el deseo de no ser donante, tiene



SSA realizó campaña para incentivar la donación de órganos.

que inscribirse en el registro nacional de no donante, y esta forma es la excepción a la ley que actualmente se encuentra vigente», explicó Cádiz.

En este sentido, es que la referente de la donación de órganos y tejidos del SSA instó a poder conversar de este tema en familia, para que sea esta quien esté al tanto de la decisión de la persona en el caso que se presente una situación de estas características.

«Cuando estamos en el escenario de te-

ner a un paciente neuro crítico, en donde ya no hay ninguna alternativa que el equipo clínico pueda salvar su vida, es la familia la que finalmente toma la decisión de donar o no sus órganos; por eso, el llamado es a que este tema lo puedan conversar en familia, que todos estén en conocimiento de qué harían si se encontraran en esta situación y que en un momento de dolor, que todos entendemos que es bastante difícil, se pueda respetar la decisión que uno

expuso en vida», expresó.

Asimismo, y consultada por cuántas personas esperan un órgano en nuestro país, Valeria Cádiz aseguró que «la lista de espera es manejada a nivel nacional, hay alrededor de 2.300 personas que están esperando un órgano, principalmente, un riñón. Esta lista de espera se maneja en el ISP, en donde, por ciertos criterios, se va asignando prioridad de acuerdo a la aparición de urgencia», cerró.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

| Día | Min Max | Madrugada | Mañana | Tarde | Noche |
|-----|-----------|-------------------|-------------------|-------------------|-------------------|
| 30 | 8° 19° | Nublado | Nublado | Nubosidad parcial | Nubosidad parcial |
| 1 | 6° 19° | Despejado | Despejado | Nubosidad parcial | Nubosidad parcial |
| 2 | 7° 23° | Nubosidad parcial | Nubosidad parcial | Nublado | Nublado |
| 3 | 8° 27° | Nublado | Despejado | Despejado | Despejado |
| 4 | 9° 29° | Despejado | Nubosidad parcial | Nublado | Nublado |

INDICADORES

| IVP | Fecha | Valor | UF | Fecha | Valor |
|--------------------------------------|-----------|-----------|----|-----------|-----------|
| | 30/9/2024 | 39.327,04 | | 30/9/2024 | 37.910,42 |
| UTM Septiembre - 2024: 66.362 | | | | | |